

Le congrès départemental FCPE 75 se déroulera le vendredi 14 et samedi 15 juin 2013 au lycée René Cassin 185 avenue de Versailles 75016 Paris

métro : Exelmans ou Porte de Saint Cloud ou RER C station pont de Garigliano

Le thème (qui ne manque pas de piquant) : "Refondation et décentralisation : comment réaffirmer la place des parents à l'école ?"

Le congrès est ouvert à tous les adhérents, FCPE (dixit courrier) compte sur la participation active de tous les conseils locaux.

Par contre pour participer aux 3 votes, il faut être mandaté par son conseil local parents délégués fcpe, 1 mandat par session de vote, il y a 3 sessions de vote, vendredi à 18H vote sur la composition du bureau du congrès, validation des éventuelles candidatures hors délai, à 20h toujours vendredi (vote rapport d'activité, rapport financier (exercice clos), budget de l'exercice en cours, montant de la cotisation sans modification. Samedi à 12H30 élections au conseil d'administration et à la commission de contrôle des comptes.

Pour obtenir un mandat il faut être nommé par son conseil local comme représentant des parents délégués du dit conseil, ce mandat est nominatif et doit être signé par la présidente ou président de votre conseil. Pour participer aux 3 votes, il faut donc 3 mandats pour une même personne.

La présidence de la Fédération Nationale FCPE change !

Monsieur Jean-Jacques Hazan n'en est plus l'actuel président.

Nous n'avons pour l'instant aucune information sur la nomination de la personne qui prend sa suite.

Le Congrès National de la Fédération FCPE s'est déroulé à Labège-Toulouse le 18, 19, 20 mai dernier, à cet effet le collectif Ambition FCPE constitué de membres administrateurs a présenté une modification de statuts à voir sur leur site : <https://sites.google.com/site/ambitionsfcpe>.

Voici la chanson qui a été chantée avant le vote du conseil d'administration du congrès national FCPE à Labège-Toulouse

Nous espérons ce congrès riche pour les élus mais pas seulement, il se doit d'être constructif pour l'ensemble des parents adhérents, écho nous entends-tu ?

Pour espérer échanger, nous nous devons tous un respect mutuel, pensons aux enfants !

Collectif "Prenons le temps pour nos enfants"

